



Nueva Zelanda declina unirse a Junta de Paz impulsada por Trump

Description

(Wellington) El gobierno de Nueva Zelanda declinó hoy formar parte de la Junta de Paz propuesta por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recientemente en el Foro Económico Mundial de Davos.

El ministro de Relaciones Exteriores, Winston Peters, explicó que Wellington no ve un aporte significativo en sumarse al organismo en su formato actual, aunque seguirá observando la evolución.

Nueva Zelanda reafirmó su respaldo al sistema multilateral de Naciones Unidas y subrayó que cualquier iniciativa debe alinearse con las resoluciones del Consejo de Seguridad.

El alcance de la iniciativa planteada por Trump ha generado dudas en el mundo sobre un posible solapamiento con la labor de la ONU.

Con esta decisión, el país oceánico se unió a Francia, Noruega y Croacia, que también rechazaron la invitación de incorporarse a la junta, mientras otros estados mantienen reservas sin pronunciarse de manera explícita.

El Maipo

Date Created

Enero 2026